



**3 Pièces**

**159 m<sup>2</sup>**

**Réf. 3919879**

**10 400 000 €**

**Monaco**

Appartement à vendre (98000)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Nous vous proposons à la vente un appartement de 3 pièces traversant d'une superficie totale d'environ 159 m2 situé dans la Résidence de standing le 45 dans le quartier de la Condamine à Monaco. Cet appartement avec terrasse est situé au 10ème étage. Il se compose d'un hall d'entrée avec placards, une chambre avec salle de douche, spacieux salon/salle à manger lumineux, cuisine séparée équipée, une chambre de Maître avec dressing et salle de bains, nombreux rangements dans tout l'appartement. Un parking et une cave complètent ce bien. Vous bénéficierez d'une grande sécurité grâce au concierge ...

We are offering for sale a 3-room through flat with a total surface area of approximately 159 m2 located in the luxury Le 45 residence in the Condamine district of Monaco. This flat with terrace is located on the 10th floor. It comprises an entrance hall with fitted wardrobes, a bedroom with shower room, a spacious, light-filled living/dining room, a separate fitted kitchen, a master bedroom with dressing room and bathroom, and plenty of storage space throughout the flat. Parking and a cellar complete this property. The building's concierge provides a high level of security.

## SEGOND IMMOBILIER

« Le 45 » - 45, rue Grimaldi - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

